

10.—Soumise et lue une lettre du comité "Retour à Montréal" demandant l'usage du chemin de la montagne pendant une soirée, pour faire des illuminations diverses, et la permission de construire un enclos sur la ferme Fletcher pour y donner des représentations, feux d'artifice, et aussi cette partie du parc LaFontaine où l'on fait les exercices militaires, etc.

Après délibération, il est

Résolu: Que le président soit autorisé, après renseignements pris, d'accorder les permissions demandées, s'il le juge à propos.

11.—La question des soumissions pour les rouleaux à vapeur étant reprise en considération,

M. Henderson déclare qu'il n'est pas en état de dire quelle machine serait préférable pour les travaux qu'il doit faire exécuter.

Après discussion, il est

Résolu: Que M. Henderson reçoive instruction d'examiner et de demander les renseignements nécessaires sur chacun des rouleaux de 20,000 livres qui sont offerts par les différents soumissionnaires, et de faire rapport sur celui qu'il considérera le meilleur à tous égards pour le département, et qu'à cette fin il soit autorisé à requérir les services d'une personne compétente s'il le juge à propos, et que les dépenses de ce chef n'excèdent pas la somme de \$20.00 et qu'il fasse rapport par écrit à la prochaine séance, ce rapport devant être contresigné par ladite personne.

12.—Les soumissions pour le gravier étant mises à l'étude,

Après délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil accordant le contrat à la "Dominion Quarry Co.", à \$1.08.

13.—Les soumissions pour la pierre concassée étant mises à l'étude,

Après délibération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accorder le contrat pour les 450 tonnes de pierre concassée à la "Morrison Quarry Co." à \$1.00 les 2,000 livres.

450 tonnes de pierre concassée à la "Dominion Quarry Co." à \$1.00 les 2,000 livres.

14.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal demandant que virement soit opéré des crédits de \$31.75 et \$45.00 votés pour améliorations à l'observatoire et prolongement de la balustrade, et que lesdits montants soient appliqués à l'asphaltage de la nouvelle partie de la plate-forme.

Résolu: De faire rapport au Conseil, demandant les virements susdits.

15.—*Résolu:* Que M. Henderson soit autorisé à voir M. Barlow re ligne homologuée du chemin de la Côte-des-Neiges et qu'il fasse rapport à la prochaine séance de la Commission.

16.—Soumis et lu un rapport adopté par le Conseil, à l'effet de voter la somme de \$1,800 pour faire de la musique dans les parcs.

M. le président déclare qu'il a eu une entrevue avec M. Hardy, directeur de la fanfare "l'Harmonie de Montréal," qui lui a dit qu'il était prêt à donner des concerts à raison de \$75 par soir. Qu'il a rencontré M. Goedike, le gérant de la fanfare de l'Immaculée Conception et que ce dernier lui a déclaré qu'il donnerait des concerts à raison de \$40 par soir. M. J. A. Boucher, directeur de la "Musique de Montréal", a demandé \$100 par soir. M. Picard, de la Fanfare du 1er Fusiliers du Prince de Galles, \$65.00 par soir, et M. J. J. Goulet, directeur de l'Alliance Musicale, lui a déclaré qu'il donnerait des concerts au même taux que les autres.

M. l'échevin Prud'homme se présente de nouveau devant la Commission au nom de la Fanfare de la Côte-des-Neiges, et déclare que ladite fanfare est prête à donner des concerts pendant le reste de la saison aux conditions que la Commission des Parcs et Traverses imposera.

Après discussion, il est

Résolu: D'accorder \$225.00 à l'Harmonie de Montréal pour 3 concerts avec 30 instruments.

D'accorder \$200.00 à la Fanfare de l'Immaculée Conception pour 5 concerts avec 27 instruments.

D'accorder \$500.00 à la Musique de Montréal pour 5 concerts avec 45 instruments.

10.—Submitted and read a letter from the "Back to Montreal" Committee, asking for the use of the mountain roadway for one evening, for various illuminations and for permission to fence a certain part of Fletcher's field for entertainments, and fire works display and also that part of LaFontaine Park where military drills are held, etc.

After deliberation, it was

Resolved: That the chairman be authorized, after having made inquiries to grant the permission sought for, if he deems it advisable.

11.—The question of the tenders for the steam rollers being again considered,

Mr. Henderson stated he could not say which of the machines was preferable for the works to be performed.

After discussion, it was

Resolved: That Mr. Henderson be instructed to obtain the necessary information on each of the rollers of 20,000 lbs. offered by the different tenderers, and to report as to the one he considers the best, in every respect, for the department, and, to that effect, that he be authorized to retain the services of a competent man, if he deems it advisable, provided expenses to be incurred in this connection do not exceed the sum of \$20.00, and to report in writing for the next meeting, said report to be countersigned by the expert employed.

12.—Tenders for gravel being considered,

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract be awarded to the Dominion Quarry Co., at \$1.08.

13.—Tenders for broken stone being considered,

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending to award the contract for the 450 tons of broken stone to the Morrison Quarry Co., at \$1.00 per 2000 lbs, for the 450 tons of broken stone, to the Dominion Quarry Co. per 2000 lbs.

14.—Submitted a report from the superintendent of Mount-Royal Park, asking that sums of \$31.75 and \$45.00 be varied from appropriations voted for improvements to the lookout and the extension of the railings, and that said sums be applied to the laying of asphalt on the new part of the platform.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

15.—*Resolved:* That Mr. Henderson be authorized to confer with Mr. Barlow re homologated line of the Côte-des-Neiges roadway and report for the next meeting.

16.—Submitted and read a report adopted by Council, granting the sum of \$1,800 for music in the parks.

The chairman stated that he had conferred with Mr. Hardy, director of the band "Harmonie de Montréal" who stated he was ready to give concerts for \$75 per evening. That he met with Mr. Goedike, manager of the "Immaculée-Conception" band and that the latter stated he would give concerts for \$40.00 per evening. Mr. J. A. Boucher, director of the "Musique de Montréal" asked for \$100 per evening. Mr. Picard, of the Prince of Wales Fusiliers band, \$65 per evening, and Mr. J. J. Goulet, director of the "Alliance Musicale" stated he would give concerts at the same rate as others.

Ald. Prud'homme again appeared before the Committee on behalf of the "Côte-des-Neiges band", and stated that the said band was ready to give concerts during the remainder of the season on such conditions as the Parks and Ferries Committee might impose.

After discussion, it was

Resolved: To grant \$225 to the "Harmonie de Montréal" for 3 concerts with 30 instruments, to grant \$200 to the "Immaculée-Conception" for 5 concerts with 27 instruments. To grant \$500 to the "Musique de Montréal" for 5 concerts with 45 instruments. To grant \$195 to the 1st Fu-